

Artikel vom 20.01.2020

Frauenstammtisch

2. CSU Frauenstammtisch wieder gut besucht



Zum 2. Frauenstammtisch unseres Ortsverbandes konnten wir diesmal beim Italiener La Cipolla Rossa in Landsham insgesamt 15 Gäste begrüßen. Die Stimmung war wieder gut, interessante Themen wurden diskutiert. Franziska Hilger, Kreisrätin, und Susanne Linhart, Bezirksrätin, erzählten von ihren spannenden politischen Aufgaben. Der nächste Stammtisch ist für April geplant. Über Ihren Besuch würden wir uns wieder

freuen!